

# Bürger-Informationen - Veranstaltung sehr gut besucht!

Die von unserem Verein am 15.April 2015 gemeinsam mit dem Polizei-Stadtkommando Wels veranstaltete Bürgerinformation zum Thema:

## Wie schütze ich mich vor Haus/Wohnungseinbruch

wurde von den Bürgern im Stadtteil Wels Pernau-Süd sehr gut angenommen.

Der Saal im Gasthaus „Adam Jagerl“ war bis auf den letzten Platz gefüllt.

Gruppeninspektor Franz Sulzer von der Kriminalpolizei Wels zeigte den anwesenden Besuchern anhand einer Powerpoint-Präsentation auf, wo in vielen Häusern und Wohnungen Schwachstellen sind und wie diese teilweise durch einfache Eigenmaßnahmen beseitigt werden können.

Die Täter nützen meist die Abwesenheit der Hausbewohner, unbeleuchtete Wohnungen und Häuser signalisieren den Dieben schon von weitem, dass keiner zuhause ist. Gekippte Fenster wirken geradezu einladend. Im Schutz der Dunkelheit werden Fenster und Türen aufgehebelt und blitzschnell Häuser und Wohnungen durchsucht. Gestohlen wird von den Tätern dabei alles, was nicht niet- und nagelfest ist, vor allem Bargeld und Schmuck.



Über die Homepage [www.gv.at/praevention](http://www.gv.at/praevention) können Sie weitere umfassende Informationen aufrufen.

Damit im Schadensfall ein bestmöglicher Versicherungsschutz gewährleistet wird, müssen einige wichtige Voraussetzungen erfüllt sein. Direktor Wolfgang Rölz von der O.Ö.-Versicherung zeigte in seinem Kurzreferat anhand von vielen Beispielen aus der Praxis auf, welche Bedingungen seitens des Versicherten erfüllt sein müssen. Offene oder gekippte Fenster, Haustürschlüssel unter dem Fußabstreifer zählen z.B. zu den absoluten Tabu's.

Wolfgang Rölz empfiehlt den anwesenden Bürgern zumindest alle drei Jahre mit ihrem Versicherungsbetreuer die Versicherungssumme für die Haushaltsversicherung zu überprüfen und an die aktuellen Gegebenheiten (wertrichtige Versicherungssumme) anzupassen.